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《 ご挨拶 》  ご要望、ご相談、ご意見等ありましたら、お気軽にお声掛けください！ 

 
満開だった桜は、新しくスタートを切る人々を見送ると共に風に舞い、新しい葉を芽吹いてお

りますが、皆様におかれてはいかがお過ごしでしょうか？ 

 裾野市議会では新たに就任された新市長のもと、平成 26年度の予算審査を主とした 3月定例会

が閉会いたしました。平成 26年度予算では『将来投資枠』の予算を増額し、現在から将来へ向か

って、持続可能な社会づくりに向けた予算編成となりました。 

 

 

 

 

 

 
    

  

 

 

 

 

  皆様からの日頃からのご支援に心より感謝申し上げます。皆様の声をより聞かせていただきたいため、

報告会を開催いたします。今回も、今までの一般質問の内容、裾野市政の現状等の報告をさせていただ

き、皆様からのご意見を伺わせていただきたいと思います。 

ご多忙中かと思いますが、皆様お誘い合わせの上、お越しくださいますよう宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 地区に関わらず、ご都合のつく会場にお越し下さい。 
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無所属★市民派 

  

 

議 会 報 告 会 の お 知 ら せ 

  平成 26 年 5 月 21 日（水）  

         19：00～20：00  堰原公民館  

賀 茂 博 美 の 

  平成 26 年 5 月 22 日（木）  

         19：00～20：00  水窪公民館  

  平成 26 年 5 月 23 日（金）  

         19：00～20：00  伊豆島田公民館  

http://www2.ocn.ne.jp/~kamo163/


 

 

 

 

 

 

裾野市議会では、議会基本条例を制定し、議会改革に取り組んできております。 

 この度、議員と市民の皆様と自由に意見交換等を交換しあえる場として、議会報告会を開催する

ことになりました。どうぞ、お気軽にご参加ください。 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  今回で 3回目となりました、『小田っち、賀茂っちの裾野市議会ニュース』では、髙村市長にご出演いただ

き、『YOU Tube』にて配信させていただいています。 

この市議会ニュースは、市政についてもっと知っていただき、また、分かりやすく理解していただき 

たいという思いから小田議員にも協力をいただき始めたものです。 

非公認、非公式ではありますが、是非一度ご覧下さい。パソコンをご利用にならない方は、ご一報いただ

ければ、パソコンを持参してお伺いいたします。また、ご意見等もお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小田っち、賀茂っちの  

『裾野市議会ニュース』  

 

『小田っち、賀茂っち』 で検索 

市議会議員全員が３グループに分かれて、各会場へ出向き、 

３月定例会の報告および来場者の皆さんとの意見交換を行います。 

お気軽にお越し下さい！ 
 

平成２６年５月２０日（火） 19：00～20：30 

お申し込み /直接会場にお越し下さい 

お問い合わせ/裾野市役所議会事務局（裾野市佐野 1059／電話 995-1839） 

須山研修センター 富岡支所 

市民文化センター 

  

 

 



 

   
 

 

裾野市の魅力を市民に伝え、皆さんにまちへの愛着を持っていただく、また、市外へ情報を発信

し、交流・定住人口の増加につなげるための戦略となるシティプロモーションについて伺いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月定例会 かも 博美 の一般質問 
 

シティプロモーションをもっと盛り上げるために！  

Q.トップセールスの具体的な戦略は？ 

A.企業や各種団体への PR を自ら積極的に行 

うとともに、定例記者会見のみでなく、 

報道関係者への懇談の場を常に設ける。 

Q.組織体制はどのように考えているのか？ 

A.秘書課を市長戦略課とし、市長室を情報発

信の拠点とする。 

 

 
中堅若手職員による庁内プロジェクトチームの成果と今後は？ 

今年度、新たな事業として、中堅若手職員の柔軟な発想で、政策立案及び職員の意識改革

を求める「庁内横断次世代創造プロジェクトチーム（PT）」が結成されました。 

「定住人口増加」をテーマとしてとして取り組んできた成果と今後について伺いました。 

 

Q.PTの具体的な成果は？ 

A.裾野市の強み・弱みを分析し、さらに企業

立地維持について研究した。具体的には、

平成 26年度当初予算にて、新たに起業す

る場合や事業拡充を検討している中小企業

などの相談・支援事業を計上した。 

Q.職員の意識改革にどう効果があったか？ 

A.関係分野の職員から実務面での考え方、 

課題などを聞くことにより、より実態にあった

事業の検討を進めることができ、非常に有益

な機会であった。 

Q. 今後も PTの取り組みを行うべきでは？ 

A. 必要に応じて設置の可否を判断する。 

 
夜間でも安心して歩ける明るい裾野であるために！ 

平成 25年 12月末の日没後、市内にて死亡交通事故が発生してしまいました。 

事故が起きた時刻、その事故現場は暗いという印象がありました。これまでも多くの市民の

皆さんから裾野の夜は暗いという声を伺ってまいりました。夜間における事故防止、防犯等

について伺いました。 

 
Q．市道における夜間の照度の基準は？ 

A. 『道路照明灯』は照度分布図等により平均

照度を１０ルクス以上の範囲で設置するよう

に心がけている。（夜間照明設置基準による） 

 『防犯灯』は、周辺概ね５０ｍ以内に既存

の防犯灯や道路照明灯等がないことや周辺

状況を確認したうえで設置許可をしている。 

Q．実際に基準を満たしているか、調査する必

要があるのでは？ 

A.道路ストック総点検の中で合わせて実施でき

るか検討する。 

Q.明るさの確保、電気代の削減として、防犯灯

の LED化を推進しては？ 

A. 補助金の上限を引き上げると共に、工事

費に対する補助金のアップを図る。 

Q.市内の防犯灯を LED化した場合の効果は？ 

A. 市内の防犯灯は 3623灯あり、電気料では

約 624万円の削減となる見込み。 

Q.再生可能エネルギーについて検討しては？ 

A. 今年度策定する「環境基本計画」の中で検

討する。 

Q.外からの視点として、学生等を活用した

アプローチを検討してみては？ 

A.伊豆市で行われた「ビジコン」などを参考 

に実施の方向で検討する。 

Q.シティープロモーション・プロジェクトチームの

成果は？ 

A.ホームページのリニューアル、情報誌の発

行、ゆるキャラ・キャッチフレーズの公

募などを実施。 

職員の人材育成としても成果はあった。 

 

http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html
http://pepero-web.com/icon/icon_mmo10.html


 

 

 

 

 

  平成 23年度より、将来に向けた取り組みに対する『将来投資枠』を当初予算に計上しております。 

今年度は一般財源から 2 億 5000万円、24事業を実施します。 

（下記の予算額は国・県支出金・地方債・その他を含みます） 

１． 定住人口の増加（5,359 万円）   

○住宅建築、宅地分譲に対する補助等 

      ・ 新築住宅への助成 

（新築 50 万円、リフォーム 20 万円） 

・ 宅地分譲に対する助成 

（40 万円/区画） 

 

２． 道路整備の促進（2 億 4,389 万円） 

○市道 1-26号線の整備 

（平松深良線（公文名）と農面道路の間） 

○平松深良線の整備 

・市民体育館～千福公文名線、 

・佐野茶畑線から駅東通り 

 

３． 企業立地維持の推進（8,100 万円） 

 

４． 産業の振興（635 万円） 

     ○中小企業への相談・支援事業の実施 

     ○薬草試験栽培への補助 

 

５． 観光・交流人口の増加（1 億 1,733 万円） 

     ○須山浅間神社への駐車場、トイレ、休憩所、案内標識の整備 

     ○運動公園ローラー滑り台の更新 

 

６． 医療・福祉・教育の充実（1 億 3,884 万円） 

     ○児童生徒の学力向上を図るため支援員を配置 

     ○入室者の増加している南小学校の放課後児童室の拡張整備 等 

 

７． 安心・安全の確保（2,310 万円） 

 

 

平成 26年 1月 29日に髙村市長が就任されました。新市長のもと、平成 26年度予算は『人づくり

への投資型予算』とされ、一般会計予算および 7つの特別会計、水道事業会計を合わせた総額は 313

億 7787万円、4.4％の増額となっています。主な増額の要因は、国民健康保険、介護保険の増額で

す。少子高齢化の波が裾野市にも押し寄せていることを実感いたしますが、皆様がいつまでも「お

達者」であり続けていただけるように、皆様の声を聞きながら、様々な政策も提案していきたいと

思っております。今後ともご指導、ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。 

  編集後記 

平成 26 年度予算は 

 『人づくりへの将来投資型予算』 

 

 

前年度からの継続事業です。その成果は？ 

 平成 24 年度 36 区画 107 人増加 

 平成 25 年度 28 区画 83 人増加 

 平成 26 年度 50 区画 150 人（見込み） 

 

パノラマロード沿いの耕作放棄地にて 

現在の整備を撤去・新設することとなりました。

事業費 7000 万円、平成 26年 12 月完成予定 

（国 3500 万円、市 3500 万円） 

南小放課後児童室の定員を 

25 名から 40 名へ。増築します！ 


